



DON JOSE MARIA LACASA COARASA

El 17 de marzo de 1971, falleció don José María Lacasa Coarasa, ilustre jurista altoaragonés y consejero fundador del Instituto de Estudios Oscenses. Había estudiado Leyes en las universidades de Zaragoza y Madrid, ejerciendo la abogacía en Huesca, de cuyo colegio de abogados era decano. Su vida pública fue muy activa; en las elecciones del 12 de abril de 1931, fue elegido concejal por la minoría administrativa que agrupaba a los antiguos upetistas y a los tradicionalistas. En pleno asedio de la ciudad, en 1937, fue nombrado alcalde de Huesca, cargo que ejerció durante diez años, siendo nuevamente elegido concejal, por el tercio familiar, durante el período 1952 a 1958.

Su afición a la música le llevó a recrear al Orfeón Oscense, del que fue director hasta su muerte, componiendo diversas piezas de carácter musical (requiem, villancicos, ilustraciones musicales, etcétera).

Fue autor también de varios libros jurídicos de carácter práctico, así como de estudios publicados en diversas revistas y de numerosos artículos periodísticos.

Tomó parte en los trabajos preliminares para la fundación del Instituto de Estudios Oscenses, sugiriendo el nombre de Lastanosa como denominación del naciente organismo, nombre que, al final, se reservó a la cátedra aneja a la institución. Como jurista, fue encargado de organizar la sección de Derecho, formando parte del consejo permanente. Diversas circunstancias y especialmente sus múltiples actividades le impidieron consagrarse enteramente a nuestras tareas.

Al consignar en nuestras páginas la dolorosa noticia, esperamos poder dedicar nuestra atención al estudio de esta ilustre figura altoaragonesa, tan vinculada a la historia de nuestra ciudad. Fervoroso católico y amante del arte y de su ciudad querida, pedimos a Dios le haya concedido el lugar del refrigerio y de la paz.—*José Manuel Fisá.*